

De publicación inmediata: 15/05/2023 GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL RECUERDA A LOS NEOYORQUINOS QUE DEBEN TOMAR LAS MEDIDAS NECESARIAS PARA PERMANECER CUBIERTOS POR EL MERCADO DE SEGUROS DEL ESTADO DE NUEVA YORK

Se están distribuyendo los avisos de redeterminación de la elegibilidad a más de 9 millones de neoyorquinos inscritos en Medicaid, Child Health Plus y Essential Plan, ya que la ley federal ahora exige que se realicen análisis de elegibilidad para reanudar los programas públicos

Los inscritos en los programas de seguro médico público de Nueva York deberán renovar su seguro antes de la fecha de vencimiento a fin de evitar un período de carencia en la cobertura del seguro médico

El mercado de seguros New York State of Health se prepara para asistir a los consumidores y mantener abierta la inscripción mientras se sale de la emergencia de salud pública

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que comenzaron las renovaciones de los seguros médicos para más de 9 millones de neoyorquinos inscritos en los programas de seguro médico público, y Nueva York está preparado para ayudar a los consumidores a permanecer cubiertos. La Ley de Asignaciones Consolidadas de 2023, que tiene nivel federal, finalizó el requisito de que todas las personas estuvieran continuamente inscritas en Medicaid, Child Health Plus y Essential Plan. La ley federal ahora exige que se realicen análisis de elegibilidad para reanudar los programas públicos. Los inscritos estatales actuales recibirán los avisos de renovación antes de la finalización de la cobertura, con instrucciones detalladas de lo que deben hacer para mantener la cobertura y la fecha límite para tomar medidas.

"Los neoyorquinos merecen tener acceso a atención médica de calidad y asequible. Por este motivo, mi administración ha dado prioridad a brindar un seguro médico a una cantidad récord de neoyorquinos", **dijo la gobernadora Hochul**. "A través de nuestro sistema de atención médica, que es líder en el país, seguimos garantizando que todos en nuestro estado tengan acceso a la mejor atención disponible, y recomiendo a los neoyorquinos renovar su cobertura en los programas de seguro médico público de Nueva York".

En coordinación con el Departamento de Salud (DOH, por sus siglas en inglés), los planes de seguro médico participantes, los proveedores de atención médica y miles de empleados de servicios de inscripción certificados en todo el estado están listos para asistir a los consumidores con el proceso de renovación y mantener a los neoyorquinos cubiertos. El Departamento de Salud ha estudiado las pautas del gobierno federal; ha desarrollado planes para mejorar los sistemas; ha incrementado los recursos y el personal; y ha colaborado con funcionarios gubernamentales estatales y federales, departamentos locales de servicios sociales, socios, defensores y otras partes interesadas para ayudar a los neoyorquinos a superar los desafíos que presentan los programas de seguro.

El comisionado interino del Departamento de Salud del estado, el Dr. James McDonald, explicó: "La COVID-19 tuvo grandes repercusiones emocionales, físicas y financieras en los neoyorquinos, por lo que es clave que los ciudadanos cuenten con todos los recursos que necesitan tras la pandemia. El departamento sigue comprometido con garantizar que los neoyorquinos estén cubiertos y tengan acceso a cobertura médica de calidad y asequible".

El director de Medicaid en el estado de Nueva York, Amir Bassiri, comentó: "Durante los últimos tres años, el Departamento de Salud colaboró con otras agencias, partes interesadas y comunidades para ayudar al estado a superar los retrocesos que ocasionó la pandemia. En la transición a la pospandemia en Nueva York, continuamos con nuestros esfuerzos para preservar la cobertura de seguro médico, las protecciones y los servicios que se prestan a los neoyorquinos más vulnerables que dependen de ellos".

La directora ejecutiva de New York State of Health, Danielle Holahan, declaró: "Durante la pandemia, New York State of Health proporcionó a millones de neoyorquinos seguro médico gratuito o de bajo costo ante las incertidumbres sin precedentes que afectaron los ámbitos económico y de salud pública. No descansaremos hasta que hayamos garantizado que todos nuestros miembros hayan tenido todas las oportunidades para permanecer cubiertos".

A lo largo del año que viene, los inscritos actuales recibirán avisos de renovación con base en la fecha de vencimiento de su cobertura. Los inscritos cuya cobertura finaliza el 30 de junio ya comenzaron a recibir los avisos de renovación. Los inscritos en New York State of Health deben seguir las instrucciones que se detallan en los avisos de renovación y tomar las medidas necesarias cuando comience el período de renovación a fin de evitar un período de carencia en la cobertura del seguro médico. Los miembros que se inscribieron por medio del Departamento de Servicios Sociales local o la Administración de Recursos Humanos (DSS y HRA, respectivamente, por sus siglas en inglés) de la ciudad de Nueva York recibirán un paquete de renovación por correo, y deberán seguir las instrucciones y las fechas de vencimiento indicadas allí para renovar su cobertura.

Los neoyorquinos que hayan experimentado cambios en sus ingresos o en otras circunstancias familiares desde el comienzo de la pandemia y que ya no sean elegibles para la cobertura pública completamente subsidiada siguen contando con una amplia gama de opciones de seguro médico gratuito o de bajo costo. Essential Plan de Nueva York para personas de bajos ingresos simplificará la transición de los neoyorquinos que dejaron de calificar para Medicaid, mientras que los créditos fiscales federales mejorados harán que la cobertura sea más asequible para las personas que realizan la transición a un plan médico calificado.

La inscripción en New York State of Health seguirá abierta hasta mayo de 2024, de manera que las personas que pierdan la cobertura de Medicaid, Child Health Plus o Essential Plan durante el proceso de redeterminación podrán inscribirse en un plan médico calificado si reúnen los requisitos.

Nueva York ha realizado grandes avances en los últimos años, combinados con esfuerzos federales, para mejorar la asequibilidad y la accesibilidad del seguro médico, lo que ha disminuido las tasas de personas sin seguro a niveles históricamente bajos:

- En el presupuesto estatal del año fiscal 2021, Nueva York eliminó las primas de Essential Plan para los adultos que no son elegibles para Medicaid y que tienen un ingreso equivalente a un 200% como máximo del nivel federal de pobreza (FPL, por sus siglas en inglés).
- En 2021, Nueva York aceleró la disponibilidad de créditos fiscales para primas mejorados para la cobertura de los planes de salud calificados dirigidos a los neoyorquinos con ingresos que superen el 200% del FPL.
- En el presupuesto estatal del año fiscal 2023, Nueva York amplió a 12 meses la cobertura posparto de las embarazadas inscritas en Medicaid, eliminó las primas para niños de los programas Child Health Plus para las personas con ingresos iguales o inferiores al 222% del FPL y alineó los niveles de elegibilidad de Medicaid para todos los adultos en el 138% del FPL.
- En el presupuesto estatal del año fiscal 2024, el estado reiteró su intención de buscar una exención federal para llegar a más neoyorquinos de ingresos bajos y moderados, cuyos ingresos sean de hasta el 250% del FPL, lo que simplificará la transición de los consumidores que dejan Medicaid.

Para obtener más información sobre la elegibilidad para el mercado del estado de Nueva York y las renovaciones, los neoyorquinos deben comunicarse con la oficina local del Departamento de Servicios Sociales o ingresar al sitio web de New York State of Health y el sitio web de Medicaid del Departamento de Salud. El presupuesto aprobado para el año fiscal 2024 de la gobernadora Hochul proporciona una inversión plurianual adicional de \$22,000 millones para respaldar el sistema de atención médica del estado, incluidos \$1,000 millones adicionales en fondos de capital de atención médica para proveedores y beneficios ampliados de Medicaid para más de 7.8 millones de neoyorquinos de bajos ingresos.

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

CANCELAR SUSCRIPCIÓN